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Ausschuss für Ordnung und Umweltangelegenheiten am 14.03.2019 
TOP 8 – Mündliche Anfragen  
 
Mündliche Anfrage der Fraktion MitBürger zur Prioritätensetzung bei  
Gehwegsanierungen 
 
 

1. Welche Gehwege beabsichtigt die Stadtverwaltung im Jahr 2019 zu sanie-
ren? Wir bitten um eine Auflistung mit Nennung der geplanten Maßnahmen. 

2. Auf unsere Anfrage im Ausschuss für Ordnung und Umweltangelegenheiten 
vom 13.09.2018 antwortete die Verwaltung, dass es keine Prioritätenliste für 
Gehwegsanierungen gäbe. Jedoch verweist die Verwaltung regelmäßig im 
Rahmen der Bearbeitung von Meldungen auf dem Online-Portal „Sag’s uns 
einfach“ darauf, dass Wünsche zu Gehwegsanierung in eine Prioritätenliste 
aufgenommen werden (s.u.). Welche Liste ist hier gemeint? Wir bitten da-
rum, uns diese Liste zur Verfügung zu stellen. 

 
 
 
 
 
Screenshots einer Meldung auf dem Portal „Sag’s uns einfach“ 

  

 


